

Mittendrin am Mittwoch, 19. Juni 2024
Monika Z'Rotz-Schärer

Ruhe ist wieder eingekehrt auf dem Bürgenstock.

Das vergangene Wochenende war speziell. So viel Polizei, so viele Staatskarossen und so viele Helikopter habe ich noch nie bei uns in Nidwalden gesehen!

Das alles im Namen des Friedens.

Der Bürgenstock ist ein wunderbarer Ort, ich würde sogar sagen ein Kraftort. Ich bin sehr gerne dort oben unterwegs, denn die Aussicht ist grandios und dort scheinen mir die Sorgen viel kleiner.

Ich hoffe, der Funke dieses Ortes ist auch auf die Politiker:innen übergesprungen. Aber wie der Kommentator im Fernsehen sagte, das werden wir wohl erst in einiger Zeit merken, ob auf dem Bürgenstock Geschichte geschrieben wurde.

Hoffen und wünschen tue ich's und dafür beten. Damit bin ich nicht allein.

Viele Nidwaldner:innen sind am Wochenende von Stans aus ins Flüeli Ranft gepilgert und haben auf den Spuren von Bruder Klaus für den Frieden gebetet.

Aber ob das etwas bringt? So viele Menschen beten für Frieden. Und gleichzeitig schiessen die Staatsausgaben für Waffen in die Höhe.

Es ist zum Verzweifeln. Oft fühle ich mich so hilflos. Was kann ich kleines Menschlein schon machen? Dann kommt mir jeweils wieder ein Pfarrer aus der Ukraine in den Sinn. Zu Beginn des Krieges sagte er im Radio, dass sie dankbar seien für alle Gebete, denn so spüren sie in der Ukraine, dass sie nicht vergessen werden vom Rest der Welt.

Damit Ruhe (und Frieden) einkehrt auf der ganzen Welt, lese und bete ich oft eine Friedens-Segens-Bitte von Marie-Luise Langwald:

Wir bitten um den Segen Gottes für alle Menschen,
die im Unfrieden leben,
im Krieg zwischen Völkern und Mächten.

Wir bitten um den Segen Gottes für alle Menschen,
die im Unfrieden leben,
in der Unzufriedenheit mit sich selbst.

Wir bitten um den Segen Gottes für alle Menschen,
die sich um Frieden bemühen in der Politik, in der Gesellschaft, in der Kirche.

Wir bitten um den Segen Gottes für uns und die,
die mit uns den Frieden suchen.

Segne uns, Gott,
du Gott des Friedens,
der Shalom für alle Menschen will,
segne uns, Gott,
Jesus Christus, der Frieden gebracht hat,
segne uns Gott, Heiliger Geist,
Friedenskraft, Stärke und göttliche Initiative.
Segne uns Gott,
du der Vater, der Sohn und der Heilige Geist.